

ESTA HUMANIDAD NO HA COMPRENDIDO MI VISITA A ESTA TIERRA, NO LA ENTENDIÓ, NO HA ENTENDIDO LA VERDAD.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 15 de diciembre de 2019

Canal: José Luis Sánchez Acosta

ESTA HUMANIDAD NO HA COMPRENDIDO MI VISITA A ESTA TIERRA, NO LA ENTENDIÓ. PORQUE YO NO VINE A HACER SEGUIDORES, FANÁTICOS DE MÍ, LOS VIENE A SACAR DEL FANATISMO, LES VINE A SACAR DE LA POBREZA, PERO VOSOTROS NO HAS ENTENDIDO LA VERDAD.

[20191215] Mis bien amados, espero que os te dispongas a buscar, a encontrar esta sintonía entre Yo y vosotros. Porque este es el tiempo, el tiempo ha llegado para vosotros de saber de vosotros mismos, de saber que eres la vida, la vida real, eres quien has venido de tiempo en tiempo hasta este momento. **Ha llegado el tiempo que vosotros sepas que tú has sido el creador de vuestra vida misma; de ti ha salido todo y por eso todas las cosas vuelven a ti porque nada es ajeno a ti, mis bien amados.** Por eso espero que en estos momentos estés en esta sintonía conmigo, como Yo lo estoy contigo, para Yo derramarte lo tuyo, lo justo, para que os te encamines más aprisa en este mundo, en esta tierra. Y puedas demostrarte a ti mismo que eres un SER, que siempre lo has sido, siempre en todas tus idas y venidas, en todas tus encarnaciones en donde has venido a la tierra y has tomado un cuerpo en cada tiempo.

Hoy Yo te doy a conocerte a ti mismo, a saber que realmente todo lo que está a tu lado y todo lo que no está es tuyo. Solamente son formas que tú realizas de verdad, porque la verdad sale de ti, tú la haces, tú haces el amor divino y haces el desamor. ¿O quién más lo hará por ti? **Hermanos, cada quien está haciendo su vivir, está haciendo sus formas de vida y así la están viviendo. Esto es lo que vos mismos tienes aquí y estás viviendo aquí, tus formas, estás tus formas como tú eres, tú eres el creador de ellas, tú eres el hacedor y tú construyes tu mundo.** Y no dudes jamás que este mundo, esta forma, esto que estás viviendo hoy lo hiciste ayer. Hermanos, ¿no Yo os deje dicho, pues, y no Yo os les dije a aquéllos hombres que estaban conmigo, el que siembra cosecha? Es lo mismo de hoy, mis bien amados, todo lo que vives es tuyo, es porque así lo has hecho.

Perdónate, perdónense cada quien, porque es vanidad alegrarte porque alguien te perdone. Y Yo os te digo, no lo hagas, porque aquél que te perdona de verdad, de corazón, es para él, él está haciendo para él, pero vos mismo el que recibe, pues entonces no es de mucha riqueza. Porque lo importante es que tú te vuelvas también el perdón, que tú perdones, pero antes tienes que perdonarte, perdona todas las ofensas que has hecho, perdona todo lo malo que has hecho, perdona todo y aquello sentirá esa fragancia divina que sale de ti como SER. Esto está pasando hoy, nada más insospechadamente. Por eso vengo a sintonizar contigo, porque quiero que tú sintonices conmigo y convirtamos este momento en una vida de afinidades, porque deseo que surja esa interrelación dentro de ti conmigo, mis bien amados. Y que es lo mismo que has hecho y que haces aquí, nada más que en el lado opuesto, en el lado contrario, que vosotros juzgas, vosotros estorbas a tu hermano a través de una comunicación, de un deseo. Todo eso lo haces y eso no está dentro de una Ley Sagrada, una Ley de Hermandad Divina, la Hermandad de SERES.

Vengo a que te hagas conocer a ti mismo, hacerte consciente de ti mismo, a traerte de donde andas, de donde estás, a sacarte de tus creencias, porque tus creencias están con base a la prepotencia; y la

prepotencia Yo os te la describo, es Satánica. Y desde ahí vosotros haceis vuestra creencia, pero es una creencia propia, es una creencia de ti mismo, no es universal, porque no estás creyéndote en la vida universal. Amados hermanos, y entonces vosotros en ese estado te conoces y te comprendes como el realizado, como un realizado en tu vida, pero eso no es. Hermanos míos, vosotros tienes que espiritualizarte, tienes que hacerte consciente cómo estás viviendo, cómo estás procediendo con las cosas aquí, qué estás haciendo, porque de allí está la definición verdadera de un SER. Es lo mismo que me decía mi amado Pedro: “Señor, ¿cómo he de conocer a un espíritu si me dice verdad o mentira?” Os le dije: “Amado, Pedro, ¿cómo conoces a ese árbol?”. Me dijo apresuradamente: “Por su fruto, Señor, por sus frutos los conozco”. “Pues al hombre lo has de conocer por sus obras”. Es así, mis bien amados, como Yo les conozco a cada uno de vosotros, es así como te conozco, conozco tu historial de tu vida, se cómo eres, se como has sido y se también qué pasará mañana contigo, porque esto es a través de vuestras obras.

Vosotros tienes que saber, tienes que comprenderte a ti mismo, tienes que volver a ser el SER AMOR, el SER PAZ, el SER PERDÓN, el SER CARITATIVO. Vosotros tienes que volver a ese estado para poder ser lo que vosotros deseáis SER. De lo contrario, aunque calmes, aunque ores, vosotros puedes hacer todo, pero sin esto nunca serás, serás hasta que vos te hayáis dado cuenta de que tú eres el hacedor de todas las cosas en tu vida y que las cosas vienen porque vos las hiciste ahí desde tu alma. Hermanos, por eso os les digo, vengo a sintonizar contigo, pero quiero que vosotros sintonices conmigo para que recibas lo tuyo. Aunque ves que hablo en general, pero esto a cada uno le doy de acuerdo a cómo vive, a cada uno les entrego lo que Yo les tengo que entregar en estos momentos. Y si vosotros no lo miras, es porque no estás sintonizado conmigo, es porque no estás atento a ti mismo, si no estás atento a ti, no lo estarás conmigo; si no conoces del amor, no estarás conmigo, ni estás. Porque antes que me digas que me amas a Mí como el Cristo, tienes que amarte a tí y amar a tu prójimo; si amas a tu prójimo como a ti mismo, me amas a Mí.

Amados hermanos, entonces sintonicen más conmigo, pues. Porque lo que Yo os deseo es entregarles lo tuyo, lo que tienes que hacer para crecer en tu vida, aún aquí en lo terrenal. Porque esto que Yo les doy son las llaves donde puedes abrir todas las cosas, y una de ellas es esta puerta, una de estas puertas es la vida aquí, en lo terrenal, en tu cuerpo, para que vosotros puedas abrir y puedan vivir consciente y amorosa y totalmente bien, creando. Porque todo es tuyo, pero has excluido que vosotros no os acordéis, eso no quiere decir que no sea así, vosotros excluiste las cosas, excluiste lo máspreciado en la vida, lo más hermoso para ti que es hacer, es el precipitar. Para que el SER, vosotros encarnados tengáis una vida plena, aún aquí, tienes que llegar a comprenderte como el SER CREADOR. ¿No es esto, pues, lo que tenéis que hacer para ser como Yo hice algo y haré siempre?

Vosotros no son pobres, tampoco ricos, VOSOTROS ERES EL NÚCLEO DE TODAS LAS COSAS, eres el CREADOR de la pobreza y de la riqueza, así como eres el CREADOR del odio y del amor, de la mentira, de la verdad; estás son vuestras creaciones. Pero vosotros has trabajado más en el lado opuesto, en el lado del desamor, de la envidia, de la codicia, de la lujuria, de la pobreza, de las enfermedades; vosotros han trabajado solo en ese lado. Es así como vosotros, el matemático puede mirar otra vez cómo vuelven las cosas a ti aumentadas, y así os lo dije Yo.

Hermanos, salgan de todo acto de perturbación, salgan y entren a este amor divino, a este amor sagrado, penétrenlo, entren ahí a ese mundo y verán la vida real, porque **ESTA HUMANIDAD NO HA COMPRENDIDO MI VISITA A ESTA TIERRA, NO LA ENTENDIÓ. PORQUE YO NO VINE A HACER SEGUIDORES, FANÁTICOS DE MÍ, LOS VIENE A SACAR DEL FANATISMO, LES VINE A SACAR DE LA POBREZA, PERO VOSOTROS NO HAS ENTENDIDO LA VERDAD,** ni has sido humilde, porque no me has sabido escuchar y solo me pides, no me preguntas, y dentro de la pregunta está la respuesta, del cómo surgen las cosas. Pero si vosotros tomares esto hoy, desde hoy mismo te levantarías y serías tan diferente a tu vida pasada y vivirías una vida plena. Porque Yo les digo, no es necesario salirse de este cuerpo para ser feliz, no, no es necesario dejar las cosas de este mundo, sino es modificarlas; modificalas y entonces esto será diferente. Amados míos, esto se los digo a vosotros para que comiencen a modificar, porque vosotros no quieréis sufrir, y decís que el que abandona su cuerpo ya

es feliz, ya está viviendo feliz, no, no, mis bien amados. Tienes que entenderlo que no es así, que es desde aquí, desde aquí vas a dar el primer avistamiento de tu vida real haciendo las cosas, transformando. ¿Pues no es aquí donde tienes que transformar? ¿No es aquí que tienes el sufrimiento? ¿No es aquí que tienes la pobreza? ¿No es aquí que has hecho todo esto? Y esto es lo que tienes que modificar para darle un cambio, para que vosotros puedas sentir ese cambio divino y puedas cambiar el universo, la tierra? ¿No es aquí donde has cometido todas las faltas? ¿No es aquí donde te has perturbado? Y muchos piensan que hay que salir, que allá vas a encontrar el reino. ¿No es aquí donde lo tienes que hacer?

Lo único que deseo es que vosotros te hagas consciente de la vida, te hagas consciente de ti que TÚ ERES EL ÚNICO CREADOR DE TU MUNDO. Cuando digo esto, no estoy diciendo el Creador Universal de este mundo, porque cada quien es creador de sí mismo, de sus cosas y cada quien va a cambiarlas en sus entornos. Porque esta vida es personal, tu salida es personal, tu desengaño es personal, toda tu limpieza es personal o tu suciedad es personal, es tuyo. Es por eso que os les digo, ¿a quién vas a salvar? No os se entretengan, mis bien amados, sálvate a ti mismo, primero sálvate a ti mismo, porque si vosotros, todos, se encontraren en un hoyo grande, en una cueva, en un pozo, si los diez que hay dentro de allí quisieran salvar a vosotros que estás allí, sin él estar afuera, ¿acaso lo salvaría? ¿No ves que primero, antes de pensar tienes que salir y jalar a tus hermanos? Hermanos míos, igualmente es la vida en ti, para que cambien las cosas tienes que cambiar, tienes que estar establecido en el cambio, en el que vos eres el cambio, porque un poder afuera no llega.

Hermanos, eres tú el que vas hacer todo, porque es tuyo todo, es cada quien que lo va a hacer porque es de cada quien las cosas. Si vos te vieras en ti mismo, no pensaras en nadie más porque no te daría tiempo; lo atrasado, cuánto atraso tienes como ser y que necesitas salir para que entonces puedas ayudar a tus hermanos. Amados míos, tomen conciencia, concientícense y ya no vivan en ignorancia, ya no vivan en creencias vanas, falsas. Solo estás tú, solo eres tú y tus cosas. Porque Yo os les digo, nadie os les ha hecho daño, solo vosotros se han hecho daño a sí mismo, y nadie puede hacerles daño, pero solo porque vosotros has formado una afinidad con aquello, es como recibes aquello. Pero una vez que desconectes el odio, entonces ya no existirá, ¿y qué os te dañará? ¿Y qué dañarás a tus hermanos? No dañarás a nadie porque serás el amor divino. Pero hoy, hoy sí afectas a tu hermano, hoy sí lo afectas, con tus pensamientos los afectas, porque están relacionados entre sí, porque unos a otros han formado esa guerra. Ya no guerrees, ya no seas así y ya verás cómo las cosas son diferentes.

Todo esto se los digo porque es lo presente, es lo que vosotros tienes que aprender, reconocer cómo eres y el por qué de las cosas hoy así están pasando contigo. Porque **vosotros tienes cosas que no quisieras tener, pero las tienes que tener porque es lo que sembraste y lo tienes que cambiar para que deje de pasar eso.** Para que entonces entres al mundo de una atracción divina y entonces empieces a traer a tu mundo las cosas hermosas tuyas que has dejado, que hay, es la Ley para que vengan aquí en este instante y te adornen y te sientas todo un rey contigo mismo, con tus cosas. Hermanos, concientícense, a eso vengo Yo a buscarles, a que te concientices y entres a esta sintonía, a esta sintonía preciosa, hermosa, mis bien amados, hermoso, hermoso, hermanos amados.

En verdad, porque vosotros teniendo ojos no ves, o al revés -si lo pudieras aceptar- te crees ciego teniendo ojos, te crees mudo teniendo boca, te crees sordo teniendo oídos, te crees sin manos teniendo manos, te crees sin corazón teniendo corazón, te crees sin pies teniendo pies. Hermanos, pero todo esto es tu ignorancia, todo esto es oscuridad la que habéis formado. Porque nada de eso existe, os te he dicho, eso no existe, hermanos; existe para vosotros los hombres, porque vosotros eres los autores de aquello. Hermanos, Yo espero que te estés entendiendo y que estés entendiendo este mensaje, porque esto es para ti, esto es una llave maestra que no hay cerrojos, no hay candados, nada donde no puedas abrir. Pero vosotros quieres abrir una puerta sin tener la llave; y no me refiero a una puerta física, material, me refiero a las cosas, que vosotros quieres algo sin tener la conciencia de que es tuyo, sin tener la creencia de que ya es, a eso me refiero.

Hermanos míos, Yo os les vengo a entregar estos secretos de la vida, los secretos que han estado dentro de ti, que han estado ahí ocultos y que no los habías sacado durante toda tu vida, aquí los

tienes para que vosotros hoy mismo seas diferente, con esto vosotros podéis hacer todo. Porque todo han sido creencias tuyas, son tus creencias, mis bien amados, las enfermedades, la pobreza, la ira, todo ha sido tuyo y es tuyo, son los lastres del tiempo en que has vivido los que están contigo.

Hermanos míos, concientícense, esta es la hora, este es el momento de que vosotros debes de tomar esta inspiración y deja que esta inspiración os les haga volcarse, les haga romper los estatutos tuyos, pero tuyos, tuyos, mis bien amados. Porque vosotros has ido como las marionetas en este mundo, entre vosotros mismos lo han sido y lo son, porque el uno quiere dominar al otro y el otro quiere dominar a los demás. Solo es un darse cuenta de cómo están trabajando, están definiendo vuestros estados de ser; y de acuerdo a los estados de ser, es la definición de un SER.

Hermanos, ¿y vosotros cómo están? ¿Cómo se sienten? Siente esto que Yo os te estoy dando, ponle la atención total y así sabrás quién te está diciendo, quién te está dando lo tuyo, lo que debes de ser hoy y siempre. Porque vosotros vives del temor contigo mismo, porque es tanto en tu vida que no os atrevéis a soltarlo, a soltarte, a ser diferentes en la vida hoy. **Pero desafíense a sí mismos, os les digo, vosotros han trabajado más en la astucia, vosotros has vivido dentro de ella y te has escondido todas las veces, porque eso es la astucia, es la astucia, es donde vosotros tiras la piedra y escondes la mano, esa es la astucia.** Eres como el político ¿Ves a vuestros hermanos políticos? ¿Ves cómo suben a un teatro y por fuera los ves bien vestidos y tan sonrientes, muestran una sonrisa, muestran un gesto y fingen ser amorosos. Por allí no los puedes ver, pero si vosotros te vas por detrás donde están ellos, vas a ver quiénes son, quién es aquél que está hablando. Así igualmente sois vosotros. ¿O te niegas, mis bien amados? ¿O niegas esta verdad que Yo os te doy? Es sabiduría lo que te doy, pero es para ti, es para ti mismo, es para que rompas con todo lo tuyo, lo que has venido siendo y seas diferente, porque así lo han sido vosotros, hermanos; aquí en tu mundo, en lo poquito que has vivido aquí en este tiempo, has sido todo esto que te digo. ¿Quién de vosotros me niega esto? Yo os digo, si lo niegas te niegas, te niegas a ti mismo, si ocultas te ocultas, siempre serás tú mismo, a nadie más le mentirás más que a ti mismo, a nadie más te ocultarás más que a ti mismo, solo eres tú, hermanos.

Les hago este llamado, este mensaje que Yo les doy es tuyo, porque es como vives, no vives en el presente vosotros. **Vosotros tienes dos cosas, el pasado y el futuro, eres como un mono en un árbol que va de rama en rama. Similar eres vosotros, porque vives del pasado que es pasado, porque vives del futuro que es futuro y ninguna de las dos cosas te dan; porque vosotros dices: Ya yo pedí y no llega, yo lo hice ayer y no llega, porque es que vosotros le pides al olmo.** Hermanos amantísimos, solo quiero que os se vean, esto que Yo os digo es para que vosotros te contemples, te veas, te veas en realidad y te hagas real en tu vida. Porque vengo a quitarte las máscaras, porque vosotros tantos tiempos has usado máscaras, pero este quitar es para que seas sincero contigo mismo y dejes de ser lo que antes eras, lo que hace atrás eras, en ese momento eras.

Todo esto es tuyo y esto son las llaves divinas con las que puedes abrir todas las puertas y vivir como lo que eres, eres un SER INMORTAL, un SER que no tiene enfermedades, que no sufre, un SER que sabe estar aun teniendo este cuerpo. Pero, vosotros no haces nada por ti, pero vosotros no haces nada, porque eres como piedra dura, sin sentimientos, porque no sale, no brota, no eres como la fuente de agua viva; y vosotros tienes que serlo, tienes que saber que lo eres, que eres como una piedra tan dura porque así lo has creído que eres, así lo has decretado; todo esto es por decreto tuyo.

Comiencen a ser un SER DIVINO, un SER NUEVO, un SER de LUZ, un SER AMOROSO, un SER SINCERO, un SER SIN ENFERMEDADES, sí. Porque Yo os te he dicho, nada de lo de vosotros es verdad; es tu verdad, sí, hermanos; es tu realidad, sí, hermanos míos, porque es tu realidad y no se puede negar, es tu realidad, sí, hermanos. Pero hay otra realidad en ti, sácala, porque es en lo que quieres vivir, atrévete a salir, a sacarla y di que eres un SER, un SER LIMPIO, un SER DE AMOR, un SER ETERNO, un SER SIN SUFRIMIENTOS que no existen. Si **todo esto que ves que hay y que tienes, son todos los karmas de otros tiempos que vienes arrastrando. Porque allá tampoco lo hizo tu cuerpo, por eso no puede quedarse en el pasado, se viene contigo porque es de ti, tú que eres el espíritu, tú que eres la vida, tú lo has hecho y por eso está aquí.**

Compréndete y comprende esto que os te digo, y te vuelvo a repetir, es la llave para que vosotros abrais las puertas divinas; pero ten cuidado que no vayais a abrir puertas de lo mismo, del fracaso, del odio, de los sufrimientos, porque con esto también puedes abrir puertas, esas puertas y estas llaves que Yo os les entrego, estas llaves es para una ascensión, no para un descenso, hermanos míos.

Benditos sean, pues, vosotros, benditos sean, mis bien amados.

Yo os quiero regalarles que vosotros sintonices conmigo la respiración desde donde están y se sumerjan, o sea, solo piensen, crean que estás en un cuerpo y que lo estás sanando, que tú eres la luz y estás dando luz a tu cuerpo. Deseo que hagan doce respiraciones inhalando por vuestra nariz y exhalando por la boca. Si gustan, párense, pueden pararse y hacer vuestras respiraciones así:

-El Divino Maestro empieza a respirar de la manera en que nos lo explica. Y los presentes lo acompañan haciendo respiraciones profundas.

Continúen, continúen, mis bien amados. Continúen, continúen, continúen más, sintiéndose los amos de vuestro cuerpo y sintiendo que están llenando todas las partes de vuestro cuerpo, comenzando por todos sus órganos, por todos sus siete centros nerviosos, observando vuestra columna vertebral que de ahí brota todo a tu cuerpo, que allí estáis vosotros en ella.

-Mientras el Divino Maestro sigue explicando, los presentes continúan respirando profundamente.

Atrévase más, atrévase más y más, atrévase, rompan sus estatutos, rompan sus creencias, rompan, sálganse de la prepotencia de donde están y solamente vivan este instante, este momento que es tan hermoso, tan divino, que es fraternal, solo vivan. Continúen vuestra respiración profunda y verdadera, hermanos. Es para ti el beneficio, es para ti esta luz, es para tu cuerpo esta oxigenación divina, es para vosotros, es para que sientas esa UNIDAD CONMIGO MISMO.

-Los presentes continúan respirando profundamente. (Por un lapso de un minuto)

Más y más, hermanos. Son dichosos vosotros, son dichosos vosotros, porque hemos entrado a esta armonía, a este campo divino, porque hemos entrado a estas llamas divinas.

Continúen, desbórdense como la fuente de agua viva. Adelante, mis bien amados, adelante. Y con esta verdad, con esta gran suficiencia divina estás barriendo vuestro interno, para que puedas barrer de esta Escuela todo lo mal habido que ha existido aquí y que han sido de vuestras conciencias que han salido. En estos momentos la pureza divina está aquí, la pureza, la llama divina, la llama violeta vibra aquí, vibra y purifica y hace de las mentes pureza, hace la transformación de la mente, hace de la oposición esta realidad divina.

-Mientras el Divino Maestro continúa con la meditación guiada, los presentes siguen respirando profundamente.

La paz vive, el amor vive en vosotros y vosotros eres el guerrero divino, eres el guerrero portando esa lanza positiva y portando vuestro escudo, rechazan toda impureza, toda piedra, a la oposición son desarmados en este instante, en este momento.

Esto es hermoso, y no fuera hermoso si uno de vosotros no estuviera unido, porque entonces se tornaría un enemigo. Pero hoy complázcanse, mis bien amados, atrévase a romper vuestras barreras mismas que vosotros han hecho y entren a esta salud, a esta vida, a esta alegría, a este contento. Porque aquí se descubre lo bueno y lo malo, y lo malo se descubre para ser bueno, inmensamente bueno en el amor.

-Los presentes continúan respirando profundamente.

Báñense en esta fuente de agua viva, báñense, porque esta agua viva está para esto, para purificar al que no está purificado, para purificar al desamor, para que sea convertido en el amor; para eso, soy Yo la fuente de agua viva, mis bien amados.

-Continúan respirando profundamente.

No temas, amado mío, porque es para ti que estoy. No temas odio, no temas venganza, no temas celos, no tengas lujuria, no tengas temor porque a ti he venido a transformarte, no temas porque a vosotros he venido, no deben temer. No debe temer el odio que desea ser amor, no debe temer el

ESTA HUMANIDAD NO HA COMPRENDIDO MI VISITA A ESTA TIERRA, NO LA ENTENDIÓ, NO HA ENTENDIDO LA VERDAD.

desamor que desea ser amor, no debe temer la lujuria cuando desea ser el cambio en sí, no debe temer jamás de esta agua viva. Por eso les digo, que el desamor aproveche ser el amor divino en estos instantes, que la pobreza en todo aspecto se haga riqueza, que la injusticia tiene la oportunidad hoy de ser justicia y poder dar el paso necesario para vuestra ascensión. Así os les digo, mis bien amados, y así me separo de este hermano, de este instrumento donde Yo estoy. Pero les dejo en luz, les dejo en armonía, aquí les dejo mis pasos, aquí les doy mis pasos, síganlos, hermanos amados, síganlos. Benditos sean y por siempre estará con vosotros, por eso les digo, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.